

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра таможенного дела

Аннотация к дипломной работе

**ПРАВОВЫЕ ОСНОВЫ ОРГАНИЗАЦИИ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ
ТАМОЖЕННЫХ ОРГАНОВ**

Аннагараев Тойлы Дортмурадович

Научный руководитель – старший преподаватель
А.А. Ходакова

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трёх глав, заключения, приложения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 54 страницы. Список использованных источников занимает 4 страницы и включает 43 позиции.

2. Перечень ключевых слов

ПРАВО, ТАМОЖНЯ, ТАМОЖЕННЫЕ ОРГАНЫ, ТАМОЖЕННЫЕ ОРГАНЫ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ, ТАМОЖЕННАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ.

3. Содержание работы

Объектом исследования является совокупность общественных отношений, складывающихся в области правового регулирования организации и деятельности таможенных органов Республики Беларусь.

Предмет исследования – научно-правовые и теоретические взгляды на проблемы правового регулирования общественных отношений в области организации и деятельности таможенных органов.

Цель работы – исследование особенностей и проблемных аспектов правового регулирования организации и деятельности таможенных органов Республики Беларусь.

Методы научного исследования. Дидактический, анализ, синтез, исторический, сравнительный, правовой.

Полученные результаты. Проанализированы задачи и функции таможенных органов Республики Беларусь, деятельность таможенных органов по профилактике правонарушений против порядка таможенного регулирования, правовые основы применения должностными лицами таможенных органов физической силы, специальных средств и оружия, установлены особенности правоохранительной деятельности таможенных органов Республики Беларусь, рассмотрения дел с участием таможенных органов Республики Беларусь.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные данные могут быть использованы для более глубокого изучения вопросов деятельности таможенных органов.

ANNOTATION

1. Structure and the scope of the diploma work

The diploma work consists of the diploma work assignment, table of contents, the summary, the introduction, three chapters, conclusion and the list of references. The total scope of work is 54 pages. List of references occupies 4 pages and includes 43 positions.

2. Keywords

LAW, CUSTOMS, CUSTOMS AUTHORITIES, CUSTOMS AUTHORITIES OF THE REPUBLIC OF BELARUS, CUSTOMS ACTIVITY, LEGAL REGULATION.

3. The content of the work

The object of the study is the totality of social relations that develop in the field of legal regulation of the organization and activities of customs authorities of the Republic of Belarus.

The subject of study - scientific, legal and theoretical views on the problems of legal regulation of public relations in the field of organization and activities of customs authorities.

The aim of the thesis - to study the peculiarities and problem aspects of the legal regulation of the organization and activities of customs authorities of the Republic of Belarus.

Methods of research. Didactic, analysis, synthesis, historical, comparative, legal.

Results. The tasks and functions of the customs authorities of the Republic of Belarus, the activities of the customs authorities to prevent offenses against the order of customs regulation, the legal basis for the use by customs officials of physical force, special means and weapons have been analyzed, the features of law enforcement activities of the customs authorities of the Republic of Belarus, the cases involving the customs authorities of the Republic of Belarus have been established.

Reliability of materials and results of the thesis. The materials used and results of the thesis are reliable. The work was carried out independently.

Recommendations for the use of the results. The data obtained can be used for more in-depth study of the issues of the customs authorities.